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ACTA DE LA II SESION ORDINARIA  
CONSEJO DELIBERATIVO DEL IMIP 

 
 

Siendo las 08:30hrs del miércoles 25 de Junio del 2014, en el audiovisual del IMIP,  
con la presencia del Presidente Municipal Suplente, Lic. Javier González Mocken, en 
representación del Lic. Enrique Serrano Escobar, Presidente Municipal y Presidente del 
Consejo Deliberativo, el Lic. Jorge Mario Quintana Silveyra,  Secretario del H. Ayuntamiento 
y Secretario del Consejo Deliberativo,  y el Director General del IMIP, Ing. Vicente López 
Urueta, desarrollándose de la siguiente manera………………………………………………… 
 
 
Lic. Quintana: Da la bienvenida Segunda Sesión del Consejo Deliberativo,  iniciando con 
el Orden del Día: asunto número 1 Lista de asistencia, verifica que existe el quórum legal 
requerido por lo tanto legalmente instalada la sesión y válidos los acuerdos que en la 
misma se tomen. 
 
Asunto número 2 Lectura del Acta anterior misma que fue enviada con anterioridad y 
solicita a los Consejeros su anuencia, aprobándola por unanimidad.   
 
Asunto número 3, Presentación: Estados Financieros dictaminados del IMIP ejercicio 
2013,  por la empresa KRESTON INTERNATIONAL, cediendo la palabra.  
C.P.C. Miguel García, de Kreston International: Entrega un cuadernillo a los Consejeros, 
con los estados financieros del año 2013, inicia la presentación de los mismos.  
Lic. Quintana: Somete a consideración de los Consejeros el asunto número 3, 
Presentación de Estados Financieros dictaminados del IMIP ejercicio 2013, por la 

empresa KRESTON INTERNATIONAL Se aprueban por unanimidad.  
 
Lic. Quintana: En relación a los Estados Financieros, correspondientes a los meses de 
febrero – mayo 2014, enviados por correo electrónico, asimismo pregunta ¿si hay alguna 
observación/duda a este respecto? Mismo que somete a consideración de los Consejeros, 
se aprueban por unanimidad los Estados Financieros. 
 
Asunto número 4, Avances del Programa de Trabajo. 
Ing. López: Presenta los avances del Plan para la recuperación del centro de nuestra 
Ciudad, mismos que se trabajaron conjuntamente con la esfera municipal y estatal, los 
comerciantes, profesionales en la materia y el Consejo de Planeación, realizándose 30 
mesas de trabajo. Agradece el apoyo por parte de la administración del Lic. Serrano. 
 
El Plan Maestro de Desarrollo Urbano del Centro Histórico de Ciudad Juárez,  paso al 
Cabildo autorizándose por unanimidad, asimismo la Secretaría del Ayuntamiento se 
encargo de enviarlo al Congreso para su inscripción en el Periódico Oficial y en el Registro 
Público.   
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Mtro. Salvador Barragan, Coordinador de Planes y Programas: Inicia la presentación 
con una síntesis del Plan Maestro de Desarrollo Urbano del Centro Histórico de Ciudad 
Juárez, y hace entrega de un CD a los Consejeros. 
 
Lic. Quintana: En relación a la presentación y referente a las obras de FERROMEX de los 
pasos peatonales, comenta, que se tendrá que hacer un proyecto ejecutivo de esa zona.  
  
Ing. López: Parte de este complejo de túneles se trato la Av. Francisco Villa, y parte de los 
requisitos que se están solicitando es el mejoramiento de esta avenida,  ya se ha tratado 
este asunto con la dirección de Desarrollo Urbano, además de la vialidad solo es utilizada 
por el VIVEBUS. 
 
Reg. Frederick: En relación al proyecto que dio a conocer en la Sesión I del Consejo 
(Febrero 27) de la construcción del edificio para el Instituto de la juventud, solicita apoyo 
para el proyecto citado.  (Algunos consejeros estuvieron haciéndole algunas propuestas). 
 
Lic. Quintana: Somete a consideración de los Consejeros el Asunto número 4, Avances 
del programa de trabajo, se aprueba por unanimidad. 
 
Asunto número 5, asuntos generales. Pregunta si hay algún asunto por tratar.  
Pide la palabra El Arq. Roberto Mora Palacios, Presidente del Consejo de Planeacion. 
 
Arq. Mora. Hace del conocimiento que vio un articulo en la revista Obras del mes de abril 
del presente, viene un reconocimiento al Museo de la Rodadora, proyecto del IMIP, donde 
lamentablemente el crédito se lo están otorgando al Arquitecto Pablo Romero, quien trabajo 
en el Instituto en la Coordinación de Diseño Urbano y Equipamiento (DUYE),  y que estuvo 
bajo las ordenes de este Instituto. Este arquitecto Romero, maneja al Instituto como sus 
colaboradores. 
Hace mención que en el libro de los 15 años del IMIP, viene el museo, asimismo da a 
conocer que el Presidente del patronato el Pastor Murguía no habla del IMIP y tampoco le 
ha dado el reconocimiento al Instituto. 
 
Lic. Quintana: Sugiere hacer lo correspondiente por parte del Consejo de Planeación y del 
Consejo Deliberativo, y exigir se reconozca al IMIP.    
 
Siendo las 10:28hrs, da por terminada la Sesión del Consejo Deliberativo. 
 
 
 
   ___________________________   _____________________________________ 

ING. VICENTE LÓPEZ URUETA  LIC. JORGE MARIO QUINTANA SILVEYRA 
DIRECTOR GENERAL                        SECRETARIO DEL CONSEJO DELIBERATIVO     

DEL IMIP 


